

wird es endlich dazu kommen??

Von collies

Kapitel 1: schon wieder Montag =*(

hier mein erstes kapitel man bin ich aufgereggt xD

».....hmmmm?« Die Sonne kitzelte sanft Masayoshi´s Nase, es war ein Montag morgen und schon fast Zeit in die Schule zu gehen.

Bei dem Gedanken daran musste sich Masayoshi wieder zudecken, weil ihm kalt wurde... heute musste er wieder Arisawa über sich ergehen lassen.

Langsam aber sicher stand Masayoshi auf und schlenderte richtung Badezimmer, sein Bruder Machaan hatte schon angefangen Frühstück zu machen.

Jetzt hörte auch Machaan das sein kleiner Bruder unter der Dusche verschwunden war.

Er konnte es einfach nicht fassen es ist schon ziemlich spät und Masayoshi findet immer noch zeit sich zu duschen und noch in Ruhe zu frühstücken.

» Mach hin Masayoshi sonst kommst du noch zu spät... «

Da halte es aus dem Badezimmer » jaja bin ja gleich soweit, da fahr ich halt richtung schule schneller mit meinem Testarossa!«

Machaan wusste nicht was er dazu noch sagen sollte und er wollte auch irgendwie nix dazu sagen.

Am Frühstückstisch endlich angekommen nahm Masayoshi platz und begann sein Brötchen mit marmelade zu bestreichen.

» du weißt schon das du in 20min in der schule sein musst... ja?«

»Na gut damit du endlich aufhörst mich zu nerven« Masayoshi stand auf nahm seine jacke und ging zur Tür » hast du nicht was vergessen?« » ach ja sorry«

Er ging den Flur nochmal zurück zu Machaan und gab ihm noch ein kuss auf die Wange, dann verschwand auch Masayoshi aus der Tür und man hörte nur noch den Motor seines Testarossa´s...

.....(80 kmh in einer 40 Zone das gefällt mir) dachte sich Masayoshi, doch was er nicht wusste war, das Arisawa verschalfen hatte und sich auch jetzt erst auf den Weg zur schule machte.

Arisawa wusste wessen Motorgeräusch das sein muss er kennt ihn ja jetzt schon in und auswendig..

Eine Kurve noch und dann bin ich sogar noch pünktlich, doch gerade als er die kurve durchgebrettert war, rannte auch schon ein Schüler auf die Straße und wer war der gewisse Schüler? Natürlich Arisawa!!

Sofort tritt er auf die Bremse und in diesem moment dachte er sich (warum bremse

ich überhaupt? meine ganzen sorgen wären weg..)

Doch Masayoshi wurde aus seinen Gedanken gerissen, als er wieder auf die Straße blickte, Fahrradständer!! Er versuchte krampfhaft noch mehr als schon davor auf die Bremse zu treten, doch zu spät, der Testarossa schlenderte genau auf die Fahrräder drauf zu und jeder der in der Nähe der Fahrräder stand sprang zur Seite und man hörte nur noch ein Rumpsen und Poltern...

Leider hatte es Masayoshi mal wieder nicht geschafft.. doch er war viel zu sauer als jetzt darüber nachzudenken, er wusste nur noch eins das ist der Tag in der Woche, wo er immer am meisten zu leiden hatte und der Tag hatte gerade erst begonnen. (scheiß Montag.. aber das wusste ich ja leider schon davor)...

das war das erste Kapitel, ich weiß noch nix spektakuläres aber ich hoffe doch das es ein wenig witzig war =)